

Die erste Schweizer Bobschule = 1re école suisse de bob

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]**

Band (Jahr): - (1944)

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-779025>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



1^{re} école suisse de bob

Il est incontestable que le bob a perdu de sa vogue ces dernières années. Le Club de bob et de luge d'Arosa, résolu à enrayer cette évolution que rien de profond ne justifie, annonce la création d'une première école suisse de bob qui donnera du 16 janvier au 5 février, sur la piste de la station — celle de nombreux championnats nationaux et internationaux — trois cours d'une semaine chacun, ouverts à tous les amateurs. Ils ne peuvent qu'être nombreux, surtout parmi les automobilistes qui ont là un moyen de retrouver la griserie du volant et de la vitesse, et non pas sur des routes poussiéreuses, mais dans la neige, en plein soleil d'hiver.



Das Ziel. — Le but.

Die erste Schweizer Bobschule

Bobsleigh, der Kampfsport auf Schlitten, hat in den letzten Jahren etwas von seiner Popularität eingebüßt. Der internationale Wettbewerb, der ihm einst seinen Ansporn gab, fehlt; aber die großen Treffen, an denen unser Land mit hohen Ehren bestand, werden wieder stattfinden. Arosa, das letztes Jahr mit einem einwöchigen Kurs seine Bobschule eröffnete und diesen Winter vom 16. Januar bis 5. Februar drei Wochenkurse durchführt, arbeitet für diese kommende Zeit.

Mancher Automobilist, dessen Wagen seit Jahren stillgelegt ist, entbehrt heute das prickelnde Gefühl, am Volant zu sitzen und in rascher Fahrt auf offener Bahn dahinzusausen über Berg und Tal. Er greife zum Lenkrad eines Bobschlittens, und er erlebt jene gesteigerte Lebenslust neu.

Anschließend an die drei Kurse veranstaltet der Bob- und Schlittelklub vom 6. bis 12. Februar die Schweizerischen Bobletmeisterschaften, die Schweizerischen Schlittelmeisterschaften und die Bobletmeisterschaften von Arosa, bei denen der Schüler das Gelernte auf die Probe stellen kann.

Auch Skeleton kann gelernt werden.
L'enseignement du skeleton.

